

La Recosh désormais indexée : processus et impact

Directeur Scientifique du CRESH

Directeur de Publication et Rédacteur en Chef de la RECOSH

Le Comité de Gestion du CRESH a chargé la Direction Scientifique de porter à la connaissance de la communauté des chercheuses et des chercheurs, tant à l'international qu'au niveau national, que la Revue congolaise des sciences humaines et sociales (Recosh) est désormais indexée.

En effet, après une procédure de plus de deux ans, incluant (1) la création et la mise à jour régulière d'un site internet du centre, avec une rubrique réservée à la revue ; (2) l'enregistrement du support à la Bibliothèque nationale du Congo ; (3) le renforcement de l'évaluation des projets d'articles suivant une charte éditoriale aux normes conformes aux standards, gage de la qualité des publications ; (4) la parution de numéros à fréquence constante ; (5) l'obtention des numéros ISBN et ISSN ; etc., le bureau technique a finalement reçu, par courriels officiels, la confirmation de l'alignement de la Recosh à la reconnaissance formelle par les institutions habilitées sur le plan mondial, parmi lesquelles : (a) International Scientific Indexing (ISI) ; (b) Crossref et (c) Researchbib, faisant de ce journal savant le premier d'un centre/institut congolais du Ministère de la Recherche Scientifique et Innovation Technologique à se positionner dans une base de données bibliographiques reconnue et pérenne. En attendant la diffusion des liens vers les pages hypertextes ou les sites concernés, le certificat ISI est disponible sur www.cresh-rdc.org.

Le contenu de la revue, qui donne une seconde vie aux productions de l'ONRD d'heureuse mémoire, peut donc être connecté au réseau mondial de recherche en ligne, avec la possibilité de créer des DOI suivant un préfixe unique.

La Direction Scientifique tient à remercier les membres du Comité éditorial de la Recosh impliqués dans ce processus et garantit aux auteures et auteurs de papiers de recherche une relecture de leurs propositions à la hauteur de ce statut si chèrement acquis et qu'il convient de conserver et d'étendre, grâce à l'enregistrement de la Recosh dans plusieurs bases de données. Il y va de sa visibilité (impact factor) à terme.

Bobo B. Kabungu

Directeur Scientifique du CRESH

Directeur de Publication et Rédacteur en Chef de la RECOSH

Recosh now indexed: process and impact

Directeur Scientifique du CRESH
Directeur de Publication et Rédacteur en Chef de la RECOSH

The CRESH Management Committee has instructed the Scientific Department to inform the community of researchers, both internationally and nationally, that the Congolese Journal of Human and Social Sciences (Recosh) is now indexed.

Indeed, after a procedure of more than two years, including (1) the creation and regular updating of a website for the center, with a section reserved for the review; (2) registration of the medium at the National Library of Congo; (3) the strengthening of the evaluation of draft articles according to an editorial charter with standards in line with standards, a guarantee of the quality of publications; (4) the publication of issues at constant frequency; (5) obtaining ISBN and ISSN numbers; etc., the technical office finally received, by official emails, confirmation of the alignment of Recosh with formal recognition by authorized institutions on a global level, including: (a) International Scientific Indexing (ISI); (b) Crossref and (c) Researchbib, making this scholarly journal the first from a Congolese center/institute of the Ministry of Scientific Research and Technological Innovation to position itself in a recognized and sustainable bibliographic database. Pending the dissemination of links to the hypertext pages or sites concerned, the ISI certificate is available on www.cresh-rdc.org.

The content of the journal, which gives a second life to ONRD productions of happy memory, can therefore be connected to the global online research network, with the possibility of creating DOIs following a unique prefix.

The Scientific Direction would like to thank the members of the Recosh Editorial Committee involved in this process and guarantees the authors of research papers a proofreading of their proposals commensurate with this status so dearly acquired and which should be preserved and to expand, thanks to the registration of the Recosh in several databases. It is about its visibility (impact factor) in the long term.

Bobo B. Kabungu

Scientific Director of CRESH

Publication Director and Editor-in-Chief of COJHUSS

